



Datos estadísticos

## El Aeropuerto de León inicia el año con un aumento de pasajeros del 9,1%

- El número de operaciones crece un 47,6% respecto al mismo periodo del año anterior

13 de febrero de 2017

El Aeropuerto de León inicia el año con crecimientos tanto en el número de operaciones como en el de pasajeros. Durante enero, 1.831 viajeros pasaron por el Aeropuerto de León, lo que supone un incremento del 9,1% respecto al mismo periodo del año anterior.

En el mes de enero la infraestructura aeroportuaria de León aumentó en un 47,6% el número de aterrizajes y despegues en relación con el mismo mes de 2016, un total de 121 operaciones, de las que 44 fueron nacionales, dos de ellos vuelos chárter.